

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

04-10 Maret 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Tulus Buat Yesus

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat Fligo! Kita belajar tentang kisah wanita berdosa yang mengurapi kaki Yesus dengan minyak wangi. Kisah ini mengajarkan kita bahwa tidak ada dosa yang terlalu besar bagi Tuhan untuk diampuni jika kita datang kepada-Nya dengan hati yang tulus. Wanita itu mungkin merasa bersalah dan tidak dihargai oleh banyak orang, tapi ketika dia bertemu Yesus, dia merasa aman dan diterima. Dia menunjukkan rasa syukur dan penghargaan yang besar dengan mengurapi kaki Yesus dengan minyak wangi dan membersihkan-Nya dengan rambutnya. Tindakan itu menunjukkan bahwa dia ingin memberikan yang terbaik bagi Yesus, dan dia mengasihi-Nya dengan segenap hatinya.

Ketika Yesus menerima tindakannya dengan penuh kasih, itu mengajarkan kita bahwa kita semua memiliki kesempatan untuk mendapatkan pengampunan-Nya jika kita datang kepada-Nya dengan kerendahan hati dan tulus. Kita dapat belajar untuk mengasihi Tuhan dengan cara yang sama seperti wanita itu, dengan memberikan yang terbaik bagi-Nya dalam hidup kita dan dengan menghargai pengampunan-Nya yang besar. Kisah ini juga mengajarkan kita tentang pentingnya mengasihi dan mengampuni sesama. Ketika kita melihat seseorang yang melakukan kesalahan, kita harus mengingat bahwa setiap orang memiliki nilai di mata Tuhan dan layak mendapatkan kesempatan untuk mendapatkan pengampunan dan kasih-Nya.

Rhema Hari ini
Lukas 7:38

Sambil menangis ia pergi berdiri di belakang Yesus dekat kaki-Nya, lalu membasahi kaki-Nya itu dengan air matanya dan menyekanya dengan rambutnya, kemudian ia mencium kaki-Nya dan meminyakinya dengan minyak wangi itu.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih untuk firman-Mu hari ini. Kami belajar tentang kasih-Mu yang begitu besar untuk kami. Ajar kami untuk selalu memberi yang terbaik untuk-Mu. Amin.

1. Dengan apa wanita itu membersihkan kaki Yesus?

2. Bagaimana wanita itu menunjukkan bahwa ia memberi yang terbaik?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Yohanes 2**